



## Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2022

Interpellation Nr. 117 Beat K. Schaller betreffend Situation von Transkindern und -jugendlichen im Kanton Basel- Stadt; schriftliche Beantwortung

---

**P225487**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Es gehört zur persönlichen Freiheit jedes Menschen, die eigene Geschlechtsidentität selbstbestimmt leben zu können. Kinder mit geschlechtervariantem Verhalten werden bei Fragen zur Geschlechtsidentität im Normalfall über mehrere Jahre psychotherapeutisch begleitet. Ob eine medizinische Intervention indiziert ist, wird gemeinsam mit den Betroffenen und ihren Sorgeberechtigten definiert. Das Universitäts-Kinderspital beider Basel führt eine Spezialsprechstunde, in welcher Kinder und Jugendliche aus der Nordwestschweiz abgeklärt, begleitet und teilweise therapiert werden.

